

7/01/07 CONCIERTO. ALFONSO AROCA MORENO

El día 7 de Enero una autentica gozada. Y lo digo por lo que significó escuchar a este mengibareño hijo de mengibareños que frente a un piano, una autentica reliquia del siglo XIX, donado por un mengibareño, nos deleitó a todos los allí presentes con un magnifico concierto compuestos de temas variados y que enganchó desde el comienzo al final haciendo que el tiempo pasara veloz y el concierto resultara corto.

Como datos personales decir de el que inició sus estudios musicales a la edad de ocho años, y lo hizo en el Conservatorio Profesional de Música de Córdoba donde terminó el Grado Elemental con Mención de Honor Fin de Grado.

En el año 2.002 termino la carrera superior de piano y se graduó como Maestro en Educación Musical en la Facultad de Ciencias de la Educación de Córdoba, donde fué profesor honorario.

Realizó diversos conciertos por Córdoba y otras ciudades andaluzas.

A partir de 2.003 comienza centrar sus estudios en la musica moderna y es estilos como el Jazz, el flamenco y la musica cubana.

Despues en ese mismo año , realiza una gira de conciertos por distintas ciudades de Siria, en formación de septeto, con el espectáculo "Colores".

Posteriormente hace suya a Barcelona en alas de una beca para estudiar en el famoso Taller de Música y muy pronto comienza a trabajar como profesor de piano y armonia moderna en varias escuelas de la ciudad.

Actualmente Alfonso Aroca , realiza lo que mas le gusta, lo que realmente le apasiona, tocar por los mas prestigiosas salas de Barcelona y provincia, como la Jazz Cava de Vic, Jazz Si

Club, Jamboree, Tarantos, etc.

El Acto lo abrió nuestro cronista Sebastian Barahona, haciendo historia del piano, una joya del siglo XIX que perteneció a Don Cristobal el parroco y que un mengibareño a donado para disfrute de los mengibareños.

MÁS INFORMACIÓN

VIDEO